



# Polsek Cidaun Gelar Patroli KRYD Antisipasi Guantibmas dan C3

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Jul 1, 2024 - 14:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan

dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) serta mencegah tindak kriminal seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3), Polsek Cidaun melaksanakan Patroli KRYD (Kegiatan Rutinan Yang Ditingkatkan). Patroli ini dilakukan oleh tim yang terdiri dari Aiptu Lala Maulana (KSPKT), Aipda Agus Setiawan (Kasium), Aipda Kamal Pramudia (Bhabinkamtibmas), dan Bripda Reza Rachmadi.S (Ang.Reskrim) pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menekankan pentingnya patroli ini untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. "Kami meningkatkan kegiatan patroli ini untuk mencegah segala bentuk kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya. Dengan kehadiran polisi yang lebih intensif di lapangan, diharapkan situasi keamanan dapat terjaga dengan baik," ujar IPTU Yudi Heryanadi, S.H.

Patroli KRYD ini mencakup berbagai wilayah strategis di Kecamatan Cidaun, termasuk area permukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat umum yang rawan akan gangguan kamtibmas. Selama patroli, tim berinteraksi dengan masyarakat, memberikan penyuluhan terkait pencegahan kejahatan, serta mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

Aiptu Lala Maulana menjelaskan, "Patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga mengajak warga untuk segera melaporkan jika melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan."

Aipda Agus Setiawan menambahkan, "Kegiatan ini adalah upaya preventif untuk mengurangi angka kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami berharap masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman dengan adanya patroli yang rutin."

Aipda Kamal Pramudia sebagai Bhabinkamtibmas juga menggarisbawahi pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat. "Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan. Kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi akan sangat membantu dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif," katanya.

Bripda Reza Rachmadi.S dari unit Reskrim menekankan bahwa patroli ini juga bertujuan untuk menindaklanjuti laporan-laporan dari masyarakat serta melakukan tindakan cepat jika ditemukan indikasi tindak kriminal.

Kegiatan patroli KRYD ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Cidaun. Polres Cianjur berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.